

だが・・・。

笹原壯玄君 満天の星空のもとでの外山親睦委員長最後の例会ですね。ご苦労様でした。

大野新吉君 会長、幹事、S A Aさん一年大変ご苦労さんました。社会奉仕委員長の西村さん、フィットネス教室ありがとうございました。足腰がだいぶ痛んできました。明日の朝が大変かも？

岡田健君 貧乏していまして、6月初めての出席です。会長、幹事、S A A皆様ご苦労様でした。

横田加代子君 BOXに協力。フィットネス楽しかったです。

駒形実君 岡田朝彦さんようこそ！ゆっくりおくつろぎ下さい。今年度最後のBOX協力。

阿部勝子君 小林会長年度、本日で終わりとなり、いろいろありがとうございました。

青柳康博君 会長、幹事、S A A、大変ご苦労さまでした。

石川友意君 会長、幹事、S A A、1年間本当にご苦労さまでした。

山中正君 小林会長、本間幹事、米山S A Aの皆さん1年間ご苦労さまでした。

星野義男君 小林年度、今日最後の例会ありがとうございました。本当にご苦労さまでした。

柄沢憲司君 会長、幹事、S A Aの皆さんご苦労様でした。

大橋政雄君 ボックスに協力

渕岡茂君 大野さんに協力

丸山達夫君 BOXに協力

堀川正幸君 "

山崎勲君 "

第1部「フィットネス教室」18:00～ パルムセンターにて

参加者 会員 16名 夫人 3名

インストラクター アルビレックス新潟Jリーグアカデミー育成センター長 岡田朝彦様

第2部「今年度を振り返って」 小林 満会長

本日の例会行事は私の担当で「今年度を振り返って」です。中條ガバナーに始まって、中條ガバナーで締めくくる。そんな気がしております。ガバナー輩出に伴い、地区幹事、地区役員、地区会計長さん等多くの北クラブメンバーも輩出しました。そんな状況の中で皆さんのがんばりを結集して私を支えてください、そして実行した事業のことごとくを成功裡に導いて下さったことに対し、先ず以って厚く御礼申し上げます。ほんとうに有難うございました。

年度の初めに私は5つの方針目標を掲げました。1番目は会員増強です。純増で4名目標でしたが、結果的に7名増強することが出来ました。これは佐藤 弘志増強委員長を始めとし、北クラブ会員一丸となってのご協力の賜物だと思っております。退会者が一人も出なかったことは阿部 勝子プログラム委員長の楽しいプログラム編成のお力も誠におおきなものがあると感じ、心から感謝いたします。

2番目は中條ガバナーへの積極的な協力と東RCへの支援育成です。ご承知のように、中條ガバナーはこの一年間大変素晴らしい結果実績をお残しになりました。ロータリー会員が減少傾向の昨今の時代に新クラブ三条東RCをおつくりになったことです。今年度、日本全域で誕生した新クラブは2つだと聞いております。その一つが三条東RCだということは申すまでもありません。全国34地区に協力を依頼され、約1,000万円を集めて拉致家族の会に寄贈されたり、第5010地区ロシアのカムチャッカと友好地区も締結されました。そしてガバナーに就任なさるや半年の間に地区の57クラブの公式訪問を1クラブ1クラブ、健康のうちに無事済ました。33余りの宴席にも出席されたと聞いておりますが、その強靭な精神力と健康、たゆまない奉仕のお心に敬意を表するものであります。

3番目と4番目はロータリー財団、米山奨学への寄付です。ガバナー輩出クラブとして恥じない数字として200%目標を設定させていただきました。これも全会員の特段のご理解とご協力のお陰でクリアすることが出来ました。

5番の方針は社会奉仕活動で青少年健全育成のためのプログラムです。アルビレックス新潟のプロサッカー選手を招請して、市内12チームのサッカー少年少女に大きな感動と夢を与えることができたと思っております。

中條ガバナーが掲げられたテーマ「進んで奉仕・友愛・感謝」を北クラブ全会員が率先してのご理解、ご協力に心から厚く感謝御礼を申し上げます。有難うございました。

バカな私をこの一年間支えてくれた本間 重満幹事、米山 キクエSAA、そして事務局の竹之内 典子さんにお約束します。私は生涯、あなた方のほうに足をむけては眠りません。ほんとうに一年間お世話になり有難うございました。

次年度山中会長にバトンタッチいたします。

— 四つのテスト —

— 言行はこれに照らしてから —

I 真実かどうか

III 好意と友情を深めるか

II みんなに公平か

IV みんなのためになるかどうか